



Att: José Mazarías

Delegado Territorial Segovia Junta Castilla León

Estimado Sr. Mazarías:

Le escribo en respuesta a su Resolución del 14 de septiembre en la que nos comunican la terminación del procedimiento a causa de nuestro desistimiento a celebrar la prueba Spartan Race Madrid-Segovia.

Es evidente que usted no leyó bien la carta del 13 de septiembre a la que se refiere. Por favor, vuelva a hacerlo. **Nosotros no desistimos.** Se lo escribía así en la carta. Es su procedimiento, su no decisión, sus criterios cambiantes y su falta de diligencia la que nos pone en una situación inasumible no sólo a la organización sino a los miles de participantes que estaban convocados a ese evento. Pero, no hemos desistido.

Lo que sí hemos hecho ha sido aplicar el sentido común y evitar que se concentren dentro de unos días un montón de personas que no tienen culpa de su incompetencia y su mala fe. En la situación epidemiológica que estamos viviendo creemos que, sin las garantías suficientes y la coordinación con las Administraciones correspondientes, eso sería una temeridad. Así que, ya que usted no lo aplica, lo aplicamos nosotros y reorganizamos a nuestros participantes de una manera diferente.

Es el mismo sentido común que nos ha hecho entender perfectamente su estrategia ruin y malintencionada de retrasar y no comunicar nada. Porque no podía denegar el permiso ya que cumplíamos con los requisitos, pero tampoco quería concederlo. Así que su estrategia ha sido no contestar, marearnos en el proceso e intentar provocar que fuéramos nosotros los que desistiéramos. Quiero dejar claro algo por si acaso aún tienen dudas: **Los espartanos no desistimos.**

Lo que sí que hacemos es ajustarnos a la realidad cambiante y a los obstáculos que se nos presentan. Y usted ha demostrado ser uno de esos obstáculos. Un pena la verdad, porque nosotros entendemos que la Administración está para ayudar y no para entorpecer. Pero al final, muchos de ustedes se han convertido en la pandemia silenciosa que nos ha traído el virus.

Está creando muchísimo más daño a la sociedad la gente como usted que no toma decisiones que la pandemia en sí. Han secuestrado la salud y la seguridad para justificar cualquier inoperancia. Y disfrazan de prudencia, la incompetencia y la falta de decisión y criterio. Ustedes alimentan la incertidumbre, el caos y la parálisis. Por favor, si no pueden ayudar a que pasen cosas y que convivamos con esta nueva situación, dejen paso a otros que al menos lo intenten tomando alguna decisión.

No pensaba añadir nada más a la carta que les envié el 13 de septiembre, pero su resolución ha sido una tomadura de pelo y la confirmación formal de su mala intención respecto a cómo resolver nuestro expediente. Y aunque personalmente lo dejaría estar ya que tengo poca fe en su cambio de actitud, creo que esta respuesta se la debo por nuestra Comunidad Espartana, por un equipo que ha trabajado muy duro y bien, demostrando que se pueden hacer eventos deportivos masivos en tiempos de COVID, por otros organizadores de eventos que se cruzarán en su camino, por despertar alguna otra Administración que vea la luz con este argumento y por responsabilidad social. Así que no quería dejar pasar la oportunidad de expresarle nuestra decepción, nuestra frustración, nuestra pena, nuestra vergüenza y nuestro malestar.



Y por supuesto que nos reservamos el derecho de interponer el Recurso de Alzada al que hace referencia en su notificación o tomar cualquier otra medida jurídica que estimemos oportuna.

Un saludo y mucha suerte en el futuro, porque su suerte probablemente será la de los demás.

A handwritten signature in blue ink, consisting of several overlapping loops and a long horizontal stroke extending to the right.

Angel Sanz

Country Manager Spartan Spain